

LA MESA EJECUTIVA VA A LAS REGIONES

El 14 de diciembre se realizó en Salta la reunión de Mesa Ejecutiva en la Región NOA. Se inició así el ciclo itinerante de la Mesa Ejecutiva en todo el país.

Esta iniciativa de la nueva gestión, prioriza el carácter federal de la SAP y la necesidad de lograr mayor equidad en el tratamiento de los temas que preocupan a cada Región.

La experiencia en el NOA tuvo a la Filial Salta como anfitriona.

Participaron las autoridades de la Región y los Presidentes de las Filiales que la integran: Tucumán, Salta, Jujuy, Catamarca y Santiago del Estero. El grupo, más acotado que el habitual para estas reuniones, permitió generar un diálogo amplio en un ámbito de confianza y cordialidad.

Se trabajó en Salta sobre el fortalecimiento de la Red de Educación Continua desde la organización y la jerarquización de los cursos virtuales que organizan las Filiales, asegurando el puntaje para la certificación y recertificación de los profesionales. De la misma manera, se dialogó sobre la organización de Jornadas y eventos a fin de articular temáticas y evitar superposiciones ofreciendo el marco institucional para su acompañamiento.

El contacto directo y la cercanía ofrecieron también a la Mesa Ejecutiva otra mirada sobre los temas que se plantean en su propio contexto, como las realidades presentadas por cada una de las Filiales en el inicio de sus gestiones y la postulación de la Filial Santiago del Estero como sede para el CONARPE 2017.

El NEA será la próxima Región donde tendrá lugar la reunión de Mesa Ejecutiva.